

Pressemitteilung

vom 23.08.2022

Seite 1 von 3

Pressestelle
Halderstr. 1-5
86150 Augsburg
presse@sska.de

Private Stiftung unterstützt Friedberger Musiksommer

Seit 20 Jahren hat sich der Friedberger Musiksommer als spannendes, überregionales Musikereignis etabliert. Mit seinen innovativen Programmen und international hochkarätigen Künstlern, hat sich das Festival bis heute ein treues und begeistertes Publikum erspielt.

"Ich finde es fantastisch, dass seit so vielen Jahren der Friedberger Musiksommer auch dieses Jahr wieder einen festen Platz in unserem Kulturkalender hat. Das wäre ohne die großartige Organisation der 'Bürger für Friedberg' und aller Beteiligten nicht möglich. Deswegen ist es mir ein großes Anliegen gewesen, den Musiksommer in Friedberg auch wieder finanziell zu unterstützen"; so eine musikbegeisterte Stifterin.

Aus ihrer persönlichen Kundenstiftung "JJ AID" im HAUS DER STIFTER der Stadtsparkasse Augsburg gehen 2.000,- Euro an den Freundeskreis Musiksommer e.V., der mit seinen 250 Mitgliedern die 'Bürger für Friedberg' beim Musiksommer seit Jahren tatkräftig unterstützt.

Wenn auch Sie wohl­tätig wirken möchten - im HAUS DER STIFTER freuen sich zahlreiche Stiftungen über Ihre Zuwendung. Mehr Informationen finden Sie unter www.haus-der-stifter-augsburg.de oder Sie wenden sich an die Stiftungsberaterinnen der Stadtsparkasse Augsburg: Email kundenstiftungen@sska.de bzw. Tel. 0821 / 3255 - 2050/2052.



Große Freude über die Spende bei Heinz Oswald, 1. Vorsitzender des Freundeskreises Friedberger Musiksommer (re.) und Susanne Stippler vom HAUS DER STIFTER.

Foto: © Marion Neugebauer, ssk

Gemeinsam: Die Stiftung „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ bündelt das Wirken vieler Stifter und Förderer in unserer Region für verschiedenste Zwecke unter einem Dach. Stifter haben die Möglichkeit, gemeinnützige Projekte aus unterschiedlichen Bereichen in der Region mit ihrer persönlichen Namensstiftung, mit Zuwendungen zum Stiftungsvermögen oder durch Zuwendungen zur zeitnahen Zweckverwirklichung (Spenden) zu unterstützen.

Individuell: Stifter in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ bestimmen bei einer Stiftung im eigenen Namen individuell die zu fördernden steuerbegünstigten Einrichtungen. Das Spektrum reicht von Jugendhilfeeinrichtungen und Sport über Gesundheitswesen bis zu Naturschutz. Der Stiftungszweck kann jederzeit an geänderte Bedingungen angepasst werden. Die Errichtung einer Stiftung im eigenen Namen in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ ist mit wenigen Unterschriften ganz einfach möglich.

200 Jahre Stadtsparkasse Augsburg

Persönlich: Die Stiftung in der „HAUS DER STIFTER – Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ kann den Namen der Stifter tragen oder kann über die Namensgebung an bereits verstorbene Angehörige erinnern. Stifter können ihre Stiftung persönlich repräsentieren oder anonym für unser Gemeinwohl wirken.

10 HAUS DER STIFTER Stiftergemeinschaft J A H R E der Stadtsparkasse Augsburg



2012-2022